



Liebe Makkabäer,

wir wünschen euch Chanukka Sameach und ein frohes Weihnachtsfest! Ein sportlich erfolgreiches Jahr 2024 liegt bald hinter uns. Wir möchten daher zurückblicken und laut DANKE sagen: Danke an alle Makkabäer, Trainerinnen und Trainer, Mitglieder, Sponsoren und Freunde des Vereins, die uns in den vergangenen Wochen und Monaten tatkräftig unterstützt haben! [Hier](#) findet ihr unseren Rückblick für das ereignisreiche Jahr 2024.

Wir wünschen euch und euren Familien einen guten Rutsch ins Jubiläumsjahr 2025, das für Makkabi Frankfurt zahlreiche Highlights bereit hält. Im nächsten Jahr heißt es „60 Jahre Makkabi Frankfurt“ - bleibt gespannt!

Makkabi Chai!



CHANUKKA GALA ALS KRÖNENDER JAHRESABSCHLUSS

Am Samstag, den 14. Dezember 2024 fand im eleganten Ambiente des Frankfurt Marriott Hotels die diesjährige Chanukka Gala statt - das Makkabi-Highlight des Jahres! Die Gala bot den zahlreich teilgenommenen Makkabäern und Gästen einen unvergesslichen Abend, der nicht nur durch festliche Stimmung, sondern auch durch besondere Höhepunkte glänzte. Die französische Showband FESTIVAL sorgte mit ihrer mitreißenden Musik für eine tolle und ausgelassene Stimmung bis weit in die Nacht hinein.

Die Chanukka Gala 2024 wurde unterstützt durch:



[ALLE INFOS](#)



BUNDESMINISTERIN FAESER ERHÄLT MAKKABÄER-PREIS

Am Samstag, den 14. Dezember 2024 wurde Bundesinnenministerin Nancy Faeser auf der feierlichen Chanukka-Gala des TuS Makkabi Frankfurt e.V. mit dem renommierten Makkabäer-Preis ausgezeichnet. Gemeinsam würdigten MAKKABI Deutschland und Makkabi Frankfurt ihren vorbildlichen Einsatz gegen Antisemitismus sowie ihre langjährige Unterstützung für jüdisches Leben und die Werte der MAKKABI-Bewegung in Deutschland. „Der Makkabäer-Preis ist eine besondere Würdigung für Persönlichkeiten, die dazu beitragen, Antisemitismus entgegenzutreten und jüdisches Leben in Deutschland zu fördern“, erklärte Vereinspräsident Alon Meyer.

[ALLE INFOS](#)



CHANUKKA ON ICE 2024 ERNEUT SPEKTAKULÄR

Zum vierten Mal in Folge Chanukka on Ice in der Eissporthalle Frankfurt – und zum vierten Mal blicken wir auf einen unvergesslichen Makkabi-Abend zurück! Zur diesjährigen Veranstaltung von Chanukka on Ice durften wir am Sonntag, den 08. Dezember 2024 erneut zahlreiche Gäste aus Sport und Politik begrüßen, u.a. die Hessische Sportministerin Diana Stolz. In ihrer Begrüßungsrede lobte die Ministerin, dass Makkabi Frankfurt „als einer der größten Sportvereine Frankfurts in beeindruckender Weise gesellschaftliches Engagement über den Sport hinaus lebt“.

[ALLE INFOS](#)



HOCHKLASSIGER START IN DIE BUDENZAUBER-SAISON

Wir blicken auf erfolgreiche Budenzauber-Turniere im November und Dezember 2024 zurück! Zu unseren hochklassigen Fußball-Hallenturnieren haben wir erneut attraktive und leistungsstarke Nachwuchsmannschaften aus ganz Deutschland im Sport- und Freizeitzentrum Kalbach begrüßen dürfen: FC Bayern München, Eintracht Frankfurt, 1. FSV Mainz 05, TSG Hoffenheim, Hamburger SV, Fortuna Düsseldorf, 1. FC Kaiserslautern, Karlsruher SC, Hannover 96 und viele mehr... in diesem Winter sind wir so hochkarätig besetzt wie nie zuvor! Doch das war's noch nicht: Im Januar 2025 geht's direkt weiter - mit dem U10- bzw. U11-NLZ-Budenzauber!

[ALLE INFOS](#)



EHRENAMTSauszeichnung der SPORTJUGEND FRANKFURT

Im Rahmen der von der Sportjugend Frankfurt durchgeführten Auszeichnung für ehrenamtlich tätige Vereinsfunktionäre bzw. Gruppen und deren „besonderes Engagement“ im Jugendbereich wurden der TuS Makkabi Frankfurt e.V. und Krav Maga Übungsleiterin Lisa Heimann am Dienstag, den 03. Dezember 2024 geehrt. Im Kaisersaal des Frankfurter Römers wurden sechs von einer unabhängigen Jury ausgewählte Jugendliche und drei Jugendgruppen für ihr herausragendes ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet. „Sie haben sich in herausragender Weise für Sport, Staat und Gesellschaft eingesetzt“, lobte Frankfurts Oberbürgermeister Mike Josef die Preisträgerinnen und Preisträger.

[ALLE INFOS](#)



TISCHTENNIS-MAKKABÄER MIT HERBSTMEISTERSCHAFT

Ein Titel ist es noch nicht, allerdings bereits die „halbe Miete“ für unsere Hessenliga-Makkabäer, welche nach dem Abschluss der Vorrunde mit 9 Siegen aus 9 Spielen ungeschlagen auf dem 1. Tabellenplatz stehen. Unsere talentierten Tischtennis-Makkabäer feiern somit die verdiente Herbstmeisterschaft in der Hessenliga und blicken voller Zuversicht auf die nächsten Spiele.

[ALLE INFOS](#)



GÜNTER JACOBI WIRD SPONSOR DER 1. MANNSCHAFT

Unsere mitgliederstarke Fußballabteilung darf sich ab sofort über einen weiteren Partner freuen: Günter Jacobi, Glas und Gebäudereinigung G.m.b.H. wird offizieller Sponsor der 1. Mannschaft in der bereits laufenden Saison 2024/25 in der Kreisoberliga Frankfurt. Mit Hilfe unseres neuen Partners Günter Jacobi, Glas und Gebäudereinigung möchten wir die Strukturen rund um das Team professionalisieren und nachhaltig stärken.

[ALLE INFOS](#)



WIR SUCHEN FUSSBALL-MAKKABÄER IM JAHRGANG 2021

Fußball ist deine Leidenschaft und du spielst gerne mit gleichaltrigen Kindern in einer Mannschaft, bei der der Spaß nicht zu kurz kommt? Dann bist du bei Makkabi Frankfurt genau richtig! Wir suchen motivierte Fußballerinnen und Fußballer für den neuen Jahrgang 2021. Melde dich bei uns und vereinbare ein unverbindliches Probetraining. Ansprechpartner ist Fußball-Jugendleiter John Schaffner, john.schaffner@makkabi-frankfurt.de. Wir freuen uns auf dich!

[KONTAKT AUFNEHMEN](#)

Folge uns und werde
Teil der Makkabi-Familie!



Einhundert Prozent. Makkabi Frankfurt.

Folge uns und werde Teil der Makkabi-Familie > [Facebook](#) [Instagram](#) [YouTube](#)

Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt. Sie haben diese E-Mail erhalten, weil
Sie sich auf TuS Makkabi Frankfurt e.V. angemeldet haben.

[Abmelden](#)



© 2024 TuS Makkabi Frankfurt e.V.